

Kepedulian Koramil Cerme Terhadap Masyarakat Ditengah Banjir

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 29, 2020 - 18:49



GRESIK - Dengan kondisi banjir masih menggenangi sekitaran wilayah cerme akibat luapan kali Lamong, menjadikan Koramil 0817/08 Cerme dibawah pimpinan Kapten Inf Karmu lebih meningkatkan kesiap siagaan dalam membantu masyarakat. Termasuk lokasi yang berada di Jalan Poros Desa Dampaan dan Desa Dungus Dusun Kendal, Kecamatan Cerme merupakan jalur yang biasa dilalui oleh masyarakat sekitar, Selasa (29/12/2020).

Danramil bersama anggotanya Sertu Budiono mengajak Camat Ceme (Bpk. Suyono) untuk turun langsung ke lokasi, alhasil melihat kondisi masyarakat kesulitan ketika menyusuri jalan yang tergenang derasnya air, tak segan Danramil dan Sertu Budiono langsung membantu mendorong Kendaraan dan membantu masyarakat saat melintasi genangan banjir.

Berkaca dengan beberapa kejadian adanya masyarakat yang sampai terbawa arus, menjadikan kesiagaan dan faktor keamanan diutamakan dalam membantu masyarakat.

Tidak hanya itu Danramil bersama Sertu Budiono juga berkeliling untuk memberikan Himbauan kepada masyarakat yang rumahnya terendam banjir, untuk tetap menjaga keluarganya dan lebih berhati-hati, dan walaupun kondisi banjir tetap patuhi protokol kesehatan dengan memakai masker dan tidak bergerombol.

Kehadiran dan kepedulian Danramil bersama anggotanya menjadikan penyemangat tersendiri bagi masyarakat sekitar terbukti dengan ucapan salah satu warga yaitu Ibu Kholilah “Terima kasih pak ndan atas bantuannya, senang sekali melihat bapak tentara peduli dengan orang-orang disini, sampai ndak memperdulikan pakaiannya basah untuk membantu saya dan beberapa warga yang kendaraannya mogok tadi.”haru nya.

Ketika menyusuri perkampungan yang tergenang Nampak beberapa warga bercengkrama di Gardu pos Kamling, kesempatan tersebut digunakan Danramil Cerme dan Sertu Budiono untuk memberikan himbauan “Tetap jaga kesehatan dan jaga keselamatan keluarga ketika kondisi seperti ini (Banjir), karena dengan situasi seperti ini kita harus tetap meningkatkan kesiagaan apalagi masih dalam kondisi pandemi tetap terapkan protokol kesehatan. saya bersama anggota koramil cerme akan selalu membantu masyarakat semaksimal mungkin.”ucap Danramil.(Jon)